

編集後記

新潟国際情報大学経営情報学部紀要（第1号）が発行されました。論文を執筆された著者の皆さん、またご協力頂いた本学総務課の山田裕貴さん、印刷・校正を担当された（株）第一印刷所の佐藤あゆみさんに感謝いたします。

新潟国際情報大学情報文化学部は1994年4月、情報文化学科と情報システム学科の2学科体制でスタートしました。2014年4月から情報文化学科が国際学部国際文化学科として独立しました。また本年4月からは新たに経営学科がスタートしたことに伴い、情報文化学部は新たに経営情報学部として歩み始めました。それに伴い、情報文化学部紀要は新たに経営情報学部紀要として発刊されることとなりました。

情報システム学科が目指している情報システム学は、情報とシステム、人間と社会、経営と組織やコンピュータと通信、文系と理系にまたがる幅広い領域にまたがり、そして教員陣の日頃の幅広い活動から紀要論文のテーマは広範囲にわたっています。今後は、経営学科のスタートに伴って経営戦略や経営組織、会計学や人的資源管理などの経営関連分野の研究が本格的に展開することで経営情報学部紀要は更に充実したものとなると期待しております。

本紀要（第1号）には紀要論文5本、研究ノート3本を収録するにとどまりました。

「小さく生んで大きく育てる」ということわざがありますが、第2号、第3号と次第に充実した紀要とすべく、教育活動と研究活動を両輪としてそれらの活動成果を経営情報学部紀要や海外のジャーナルなどに積極的に発信していくことを課題として、教育と研究にとりくんでまいります。

経営情報学部紀要編集委員長
小林満男